



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>MIÉRCOLES 13 DE FEBRERO DE 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Cabeza. Presenta **Luis Guerrero Dávila** su registro como candidato a la dirigencia estatal del PRD, por acuerdo de la comisión técnica electoral y dejó en claro que no está fuera de la contienda, como lo han manifestado los demás contendientes, a quienes invitó a realizar una campaña apegada a los lineamientos del partido. (PC)

Asegura **Luis Guerrero Dávila** que sí obtuvo su registro para contender por la dirigencia estatal del PRD. Manifestó que la incertidumbre por la obtención de dicho registro fue debido a que el comité electoral argumentó que tenía mucha carga de trabajo. (PIQ)

Ante el fracaso de la reforma política, el IEQ tiene la oportunidad de hacer una reforma electoral de avanzada y progresista, señala el Presidente estatal del PRD, **Pablo González Loyola Pérez**, al hacer entrega de la propuesta del Frente Amplio Progresista, en el que también forman parte Convergencia y el Partido del trabajo. (PC)

Cabeza. Multas de hasta 5 mil días de salario mínimo a los partidos políticos que fomenten la compra de votos y el incremento al financiamiento público, para que estén por encima del privado, son algunas de las propuestas que presentó el frente amplio progresista, en voz de **Enrique Becerra**, el representante del PRD, ante el Instituto Electoral de Querétaro. (PIQ)

Al cierre de la convocatoria para la entrega de propuestas para la reforma electoral, hoy a las 4 de la tarde, la Presidenta del IEQ, **Cecilia Pérez**, dijo que todavía esperan los planteamientos del PAN y del PRI. Indicó que a más tardar en septiembre deberán entregar la iniciativa a los diputados locales. (PC)

Cabeza. Tras argumentar que las cámaras empresariales no son un trampolín político, el presidente de la CANIRAC, **Ricardo Veraza Peñalosa**, reconoció que es militante adherente del PAN y le gustaría ocupar un puesto de representación popular. (PIQ)

LEGISLATURA

Un grupo de tercero de primaria de la escuela John F. Kennedy fue a la legislatura y cuestionaron a diputados en diversos temas. El problema fue que el diputado **Alonso Valdovinos** los atendió y no supo contestar algunas preguntas “no se m’ijo” les dijo. Les dijo que quien tenga más poder, más puede ayudar. (PC)

SECCIONES

Marco Antonio León Hernández, comenta sobre el 01 800 830 48 44 en el que puede recibir denuncias el ejercito, esto es una denuncia anónima, lo que van hacer las zonas militares es turnarlo a la autoridad competente, no será que la zona militar mande a los soldados a investigar. Esto será positivo, pero cuidando la competencia de la PGR; que no se juegue con las denuncias, es muy importante. En otro tema, comenta que la Universidad no se debe ir a la huelga, hay una universidad donde hay gente que piensa de manera diferente, hay confianza en **Raúl Iturralde**, por el trabajo que ha hecho. Los estudiantes que estuvieron manifestándose en el informe, tuvieron su espacio y se les respetó. El problema es que no crece la matrícula de la universidad, el problema no son los reprobados, el problema es que hay gente afuera que tiene calidad para estar en la universidad. En este proceso hay que decir algo: los políticos de afuera debemos evitar entrar en la universidad, hay que dedicarnos a trabajar desde su silla. Hay becas consistentes en descuentos a la cuota de acuerdo a las necesidades y promedios; también hay apoyos para los alumnos con vulnerabilidad que también tienen sus becas. Por otro lado, sí **Jesús Rodríguez Hernández** no tuviera la mayoría del consejo ya no estaría en el lugar que tiene; la clave esta en el pulso que tiene cada quien antes del sábado pero lo que cuenta es quienes van, al momento de dar la cara y de emitir el voto es como se escogerá la dirigencia. La capacidad de movilizar es la que determinará cómo se escogerá al nuevo dirigente del PRI. (PIQ)

Nancy Rocha comenta que es importante tener en mente que el 15 de febrero vece el plazo de reportar al SAT sobre los créditos por cuentas de imposibilidad práctica de cobro. (PC)

Carlos Alcaraz comenta que finalmente la empresa polaroid decidió cerrar sus plantas en todo el mundo, entre ellas la de Querétaro. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. Durante las vacaciones de semana santa se espera el arribo de 53 mil turistas a la entidad y una derrama económica de 77 mdp. De acuerdo a las estadísticas del ramo el fin de semana largo que correspondió al 5 de febrero, se registró una afluencia de 26 mil visitantes y una derrama de 36.4 mdp. (PIQ)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Previo al informe de actividades 2007 que rendirá este miércoles a las 7:30 de la tarde en el Club de industriales, el Presidente del Patronato de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Alfredo Zepeda Garrido** destacó el incremento de 20% de los activos, con la donación de la guardería Niños de Belén, por parte del municipio y la entrega de apoyos por 6 mdp a la Universidad. (PC)

Cabeza. Se llevó a cabo la entrega de reconocimientos a los alumnos más destacados de las 7 carreras que se imparten en la universidad tecnológica de San Juan del Río. El rector de la institución, **Alejandro Zaracho Luna**, resaltó que los estudiantes deben reforzar sus conocimientos para hacer frente a las exigencias del campo laboral. (PIQ)

Cabeza. El Tecnológico de Monterrey, campus Querétaro, pretende invertir cerca de 90 mdp para la construcción de un Top landing, para las empresas que llegan a nuestro Estado, con el cual se pretende mejorar la calidad del Centro de competitividad industrial, dio a conocer **Salvador Coutiño Audifred**, director del Campus y quien aseguró que pretenden desarrollar el proyecto en un tiempo de 3 a 5 años. (PC)

A partir del semestre agosto-diciembre 2008, el Tecnológico de Monterrey, campus Querétaro va a impartir la Licenciatura en administración financiera, misma que se enfoca en la toma de decisiones de inversión y financiamiento, optimización de recursos y administración de riesgos. (PC)

SOCIEDAD

Luego de los sismos presentados en diversos puntos del país, el Director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte** informa que no se ha reportado actividad sísmica en el Estado, aunque asegura que las autoridades están realizando monitoreos principalmente en las zonas de Landa de Matamoros, donde se han detectado registros anteriores. (PC)

Cabeza. A pesar de que en Querétaro no se presentaron repercusiones del sismo que se registró este martes en la ciudad de México, el director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**, manifestó que se realizan monitoreos de actividad sísmica en la entidad, principalmente en el municipio de Landa de Matamoros. (PIQ)

A partir del 25 de febrero y hasta el 2 de marzo, se llevará a cabo la primera semana de la familia, en las delegaciones municipales, informó el presidente de la comisión transitoria de asuntos de la familia del ayuntamiento capitalino, **Apolinar Villegas**, quien destacó que se efectuaran actividades artísticas, culturales y deportivas. (PIQ)

Cabeza. Del 25 de febrero al 2 de marzo se va a llevar a cabo la primera semana de la Familia, que tiene como objetivo fomentar la convivencia y comunicación entre sus integrantes, dijo el Presidente de la comisión transitoria de asuntos de la familia, **Apolinar Villegas**. (PC)

Cabeza. El encargado de la política interna, **Alfredo Botello**, aseguró que no existen elementos suficientes para que se otorgue un incremento en la tarifa del servicio de transporte público. Dijo que los transportistas, no entregaron al gobierno estatal, un estudio técnico. (PIQ)

El diputado **Alejandro Straffon Báez**, integrante de la comisión de tránsito, vialidad y autotransporte público de la Legislatura, realizó una gira de trabajo por el Estado de San Luis Potosí, para conocer el servicio de transporte colectivo, con el Sistema GPS. Aseguró que la tarifa se va a incrementar un 4% una vez que se implemente este sistema. (PC)

Cabeza. El presidente de la comisión de participación ciudadana, **Alejandro Straffon Báez**, tras conocer el funcionamiento del sistema de posicionamiento global que permite el monitoreo de unidades satelitalmente, manifestó que se debe entrar en la discusión en Querétaro, sobre la implementación de este esquema y de la capacitación a los operadores. (PIQ)

Entrevista. **Carlos Alberto Guerrero Rojas**, de Pulso joven, comenta que por cuarto año se lanza el premio estatal de la juventud en cinco áreas y como paso al concurso nacional de la juventud. Las áreas son: Actividades académicas, artísticas, labor social, protección al ambiente y juventud indígena. El plazo vence el 28 de marzo para las inscripciones. El premio es de 5 mil pesos a cada área. Pueden participar jóvenes de 16 a 25 años de edad y debe tener un año en Querétaro. (PC)

MUNICIPIOS

En la comunidad de El Zapote, se reanudó el programa, Miércoles ciudadano. El presidente municipal **Manuel González Valle**, escuchó las peticiones de los habitantes, quienes solicitaron las construcción de la barda perimetral de la escuela primaria del lugar y la edificación de un centro de salud en la comunidad de Tlacote el alto. (PIQ)

Con una inversión de 3 millones 400 mil pesos, el edil capitalino, **Manuel González Valle** hizo entrega de equipo para obra de bacheo, a los titulares de las 7 delegaciones municipales, a fin de que se realicen trabajos menores en las colonias y comunidades que lo requieren. (PIQ)

Cabeza. El Alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle** entregó este día, parque vehicular y equipamiento para bacheo a las siete delegaciones municipales por un monto total de 3 millones 420 mil pesos. Se estima que esto va a permitir dar mantenimiento a 5 mil metros cuadrados al mes en las siete delegaciones. (PC)

Cabeza. En lo que va de la administración, han sido suspendidos de sus funciones, ocho inspectores del municipio, indicó el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**, al anticipar que esta dependencia vigilará el 14 de febrero, que no se instalen comerciantes no autorizados en la vía pública. (PC)

En Querétaro diariamente los inspectores municipales retiran hasta 40 vendedores de la vía pública, incluyendo los que se ubican en cruceros de la ciudad, informó el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**, quien destacó que este jueves 14 de febrero, 97 inspectores estarán al pendiente de que estos vendedores no invadan las calles con su mercancía con motivo del día del amor y la amistad. (PIQ)

Milenio III no ha sido entregado al municipio, por lo que aún no es posible hacer planes para habilitar un área verde en el lugar, aclara el Secretario de servicios públicos municipales, **Alejandro González Valle**, quien sostiene que la revocación de la permuta de estos terrenos, no ha detenido las obras del parque Bicentenario. (PC)

Más de 350 mil visitantes ha registrado el parque Alfalfares, el cual permanecerá abierto todos los días durante las vacaciones de semana santa, manifestó el secretario de servicios públicos municipales, **Alejandro González Valle**. (PIQ)

La aprobación del cabildo para que las delegaciones contraten obra pública hasta por 800 mil pesos, va a permitir descentralizar funciones a estas instancias, en beneficio de la población, confirmó el Alcalde **Manuel González Valle**. (PC)

Entrevista. **Armando Sánchez**, Secretario de seguridad pública del municipio de Querétaro, comenta que la gente ha preguntado mucho por las actividades del reencarpetamiento; pide que haya elementos de seguridad en las calles, pues se tienen que hacer los desvíos en diferentes puntos, no van precisamente detrás de la máquina, pero están llevando este proceso de desviar a los automovilistas, en estas 2 semanas que se llevara a cabo este proceso en Zaragoza. También los medios de comunicación llevan a cabo el reporte vial, las recomendaciones son que se usen vías alternas, como Constituyentes y Universidad. Comenta que los cambios hechos en la secretaria de seguridad son para mejorar; se busca un perfil que garantice un servicio adecuado para el Estado de Querétaro. Hay que incrementar los elementos de seguridad, el objetivo de **Manuel González Valle** es llegar a mil. Se analizará entre los aspirantes, incluso el domicilio particular a efecto de que avale que esa persona es digna para la secretaria de seguridad. En la acción contra el narco, se debe tener la facultad para poder remitir; se busca que haya más coordinación, aunque se ha trabajado de la mano con los 3 niveles de gobierno. **Godofredo Aldarete**, director de servicio de carrera de la secretaria de seguridad pública del municipio comenta que esta abierta la convocatoria para ser policía y cierra el 19 de febrero. El perfil es: varón o mujer entre 18 y 35 años de edad, preparatoria o secundaria dependiendo del grado que tenga, como en tránsito o guardia municipal; los documentos se llevan en Tlaloc en donde está la guardia municipal. La convocatoria cierra el 29 de este mes, para iniciar la academia el 17 de marzo. La preparación será de 8 meses y tendrán una beca de 3 mil pesos. Debe haber 4 policías por zona, pero todavía no los hay. (PIQ)

Cabeza. El municipio de Corregidora cuenta con 119 inmuebles, 67 de los cuales, están en proceso de registro, destacó el secretario de administración en Corregidora, **Arturo González Lara**, quien mencionó que esperan en este año concluir con las propiedades en cuestión. (PIQ)

Cabeza. Del 11 al 13 de abril, se llevará a cabo el festival del Fandango en Tequisquiapan. El director de desarrollo social de la demarcación, **Benito Moreno**, manifestó que este es el primer año que se realiza y la intención es atraer turistas al municipio; resaltó que esperan la visita de 30 mil personas. (PIQ)

Cabeza. Del 11 al 13 de abril, el municipio de Tequisquiapan llevará a cabo el evento Fandango en Tequisquiapan, el cual tiene como principal objetivo atraer al turismo nacional y extranjero. El evento se llevará a cabo por primera vez en el municipio y habrá concursos de disfraces, carros alegóricos, además de que se espera la participación de más de 800 personas en las caravanas. (PC)

Cabeza. El municipio de Tequisquiapan no otorgó permisos especiales para la venta de productos en la vía pública, relacionados con el día del amor y la amistad, con el propósito de proteger a los más de 5 mil locatarios establecidos, afirmó el secretario del ayuntamiento, **Martín Álvarez Resendís**. (PIQ)

Cabeza. En San Juan del Río inició la capacitación a los directores de escuelas que participarán en la campaña de recolección y separación de basura dentro de las instituciones educativas de la demarcación. Dicha campaña se llevará a cabo del 7 al 21 de marzo. (PIQ)

Cabeza. 74 viviendas de la comunidad de San Joaquín y también de San Rafael en Corregidora ingresaron al programa de piso firme. La secretaria de desarrollo sustentable de la demarcación, destacó que dicho esquema se tuvo una inversión superior a los 200 mdp. (PIQ)

Cabeza. Aun cuando las comunidades de San Joaquín y San Rafael ingresaron al programa piso firme, todavía tienen muchas necesidades, así lo manifestaron a los micrófonos de panorama informativo Querétaro, habitantes de dichas localidades. (PIQ)

LABORAL

28 trabajadores sindicalizados esperan ser reubicados ante el cierre en Querétaro de la empresa Polaroid, afirmó el secretario del trabajo, **Rafael Camacho Sandoval**. Agregó que dicha empresa labora en conjunto con la dirección de empleo a fin de reubicar ese personal. (PIQ)

El cierre de la empresa Polaroid obedece a la falta del mercado para la línea de productos que elabora y el desplazamiento de los mismos, por el desarrollo de nuevas tecnologías, afirmó el delegado federal del trabajo en la entidad, **Alejandro Lozano Vásquez**, quien destacó que debido a la recesión económica de Norteamérica se generarán menos empleos de los 28 mil que sí alcanzaron en el 2007. (PIQ)

Cabeza. Tras reconocer que la huelga universitaria dañaría la imagen de la casa de estudios, el secretario del trabajo, **Rafael Camacho Sandoval**, indico que el SUPAUAQ y el STEUAQ, deben comprender las posibilidades económicas de la Universidad Autónoma de Querétaro. (PIQ)

Con el propósito de analizar las acciones del gobierno federal y el estatal, cerca de 30 representantes del frente sindical mexicano se reunieron en Querétaro, informó **María del Carmen González Ortega**, Secretaria general del Sindicato de trabajadores al servicio de los poderes del Estado. (PIQ)

Cerca de 30 representantes de organizaciones agrupadas al Frente Sindical Mexicano, entre ellos el Sindicato de burócratas, se reunieron hoy en Querétaro, para determinar un plan de acción en

contra de las reformas a la ley del trabajo, energética y judicial, además de la criminalización del movimiento social. (PC)

Reconoce la secretaría del trabajo en la entidad, que en este 2008 se generarán menos empleos en Querétaro, consecuencia de la recesión económica estadounidense. De acuerdo a la dependencia tan solo en enero del año pasado, se registraron 7 mil 866 empleos, mientras que en los mismos periodos de este año, se han creado 5 mil 379 fuentes de trabajo. (PIQ)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. La comandancia de la décimo séptima zona militar, pone a disposición de la ciudadanía el número 01 800 830 48 44, con el objeto de denunciar actos ilícitos relacionados con el combate del narco tráfico y la delincuencia organizada, ofreciendo la plena confianza y certidumbre de que cualquier denuncia será atendida bajo estricta confidencialidad. (PIQ)

No se tienen indicios de operación del cártel de Sinaloa en Querétaro, señaló el secretario de gobierno **Alfredo Botello**, quien descalificó las declaraciones de los detenidos en el DF, a quienes se les decomisaron armas de uso exclusivo del ejército y cuyo supuesto destino sería nuestro Estado. Agregó que no se ha bajado la guardia y que continúa la alerta máxima. (PC)

Cabeza. Querétaro está libre de carteles de la droga, aseguró el secretario de gobierno, **Alfredo Botello**, al hablar sobre la detención de 7 personas en la ciudad de México que pretendían llegar a Querétaro con un cargamento de agua. (PIQ)

El diputado presidente de la comisión de seguridad de la Cámara de diputados, **Alonso Valdovinos Torales**, aseguró que los cuerpos de seguridad de Querétaro, tienen la infraestructura necesaria para el combate al crimen organizado y al narcotráfico; esto, tras la detención de siete miembros del cartel de Sinaloa en la ciudad de México, quienes trasladaban armamento con destino a Querétaro. (PC)

Cabeza. Los operativos de seguridad que se realizan en Querétaro, son suficientes para mantener la seguridad de la ciudadanía, manifestó el legislador, **Alonso Valdovinos Torales**. Reconoció que así como el estado es atractivo para la inversión, también lo puede ser para la delincuencia organizada. (PIQ)